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心の飾りを

11／25（土）午前の部　10：00～12：00
　　　　　 午後の部　14：00～16：00

第1回
第2回

　あの日から78年。広島平和記
念式典の準備が行われていたと
ても暑い8月2日に、私はその場
所を訪れました。広島に落とさ
れた1発の原子爆弾がもたらした
悲劇を改めて実感することにな
りました。今、起こっている戦争
で、再び同じ惨劇が起きないこ
とを強く私は願いました。

楽しかった！

うずら かわいい！

第3回 オープンキャンパス 11／18（土）
12／2（土）

願書受付
一次試験

2024年1月19日（金）～25日（木）　9：00～16：00（土・日を除く）
2024年2月10日（土）

9：00～12：00
9：00～12：00
13：30～16：00

第3回

第4回

12／9（土）

12／23（土）

9：00～12：00
13：30～16：00
9：00～12：00
13：30～16：00

個別相談日

一次入試
12／16（土）午前の部　10：00～12：00
　　　　　 午後の部　14：00～16：00

入試説明会

今後の日程

学 園 祭
　10月5日（木)・6日（金）の2日間にわたって「オンリー・ワン～
無限の可能性～」をテーマに学園祭を開催しました。今年は模擬
店の時間制約をなくし、両日ともに保護者にも来校していただけるようにしました。生
徒・保護者ともに楽しいひと時を過ごしてもらい、主催した生徒会総務・学園祭実行委
員も「やり切れてよかった」と達成感を感じていました。来年度は生徒たちの個性あふ
れるアイデアを反映し、さらに多彩な催しができる学園祭にしたいと願っております。

青春18きっぷ広島への旅に参加して

ドローン教室を受講して

1年1組　井岡陽毬
　　　　  （小野中出身）

　私は、もっとドローン
を操縦したいと思いま
した。自分がこんなにも
熱 心 に「や ってみた
い！」と思えることは数
少ないからです。ドロー
ン操作が上手になるよ
うに、もっとドローン教
室を開催して欲しいと
思いました。

2年6組　中村茉優（姫路高丘中出身）

2023ジュニアナインボール世界選手権 見事に5位入賞! 金澤 蒼生（泉中出身）
　1年2組の金澤蒼生さんが、4月30日に東京で行われたJOCジュニアオリンピックカップ大会全日本ジュニアナインボール選手権大会におい
て見事優勝しました。この結果を受け、8月28日から台湾で行われたアジア大会に出場しました。結果は惜
しくも予選敗退となりましたが、10月18日からオーストリアで行われた、2023ジュニアナインボール世界
選手権男子U-17部門では、アジア大会で予選敗退となった反省をもとに堂々と試合を行い、見事5位入賞
という素晴らしい成績を収めることができました。大会参加にあたり、校内の掲示板でお知らせしたとこ
ろ、多くの生徒が応援メッセージを書いてくれました。金澤さんも日ノ本学園生の温かさを感じ、皆さんの
思いを力に健闘しました。これからも応援のほど、よろしくお願いいたします。

国体優勝！ 兵庫県国体チーム
3連覇の快挙！！

　新体操部創部15年目、初めてインターハイで優勝させていただきました。コロナが開け、会場にはたくさんの観
客がおられ、緊張感の高まる後半での演技順ではありましたが、観客の声援が大きく聞こえる中、選手たちは楽し
んでのびのびと踊ることができました。
　たくさん応援していただいた皆様に心から
感謝申し上げます。

体育大会
　私たち新体操部は、8／11（金）・12（土）に北海道で行われたインターハイに出場しました。本番1本は落下ミス
もあり、悔しい部分もありましたが、私たちが練習の時からこだわり続けてきた芸術の部分で大きく評価をしてい
ただき、優勝することができました。
　この結果から次の日本で一番大きな試合となる全日本新体操選手権大会への切符もいただきました。全日本新
体操選手権大会では日ノ本らしい演技をみせきり、楽しく踊れるように頑張ります。

　2019年の茨城国体、2022年のとちぎ国体、そ
して今年の鹿児島国体と兵庫県チームは3連覇
を果たしました。
国民体育大会に
おいて、毎年本校
の生徒も兵庫県
代表選手として
代々大活躍し、
優勝に貢献して
います。

第76回 全日本新体操選手権大会
団体種目別フープ 優勝！！

　第76回全日本新体操選手権大会（10/27-29於：武蔵野の森総合ス
ポーツプラザ）において、団体種目別フープで、見事優勝という快挙を
成し遂げました。
　また、個人総合においては、3年次の安田愛花（宝塚中出身）が16位、
団体総合で8位（安田・菅原・池内・常住・三間）入賞となりました。この
ように、本年度の最高の大
会で素晴らしい成績を収め
ることができたのは、関係
者の皆様のご声援とご支援
の賜物と感謝いたします。あ
りがとうございました。

　10月27日（金）日ノ本学
園グランドにおいて体育大
会が開催されました。
今年度は男子生徒がより競技に参加ができるように、新種目や応
援合戦など活躍の場が広がる種目を追加しました。男子生徒の
勢いは凄まじく午前中は盛り上がりが最高潮でした。しかし、午
後からは急な天候の変化により、中止の判断をしなければならな
い状況は辛かったです。
　インフルエンザなどが猛威を振るっていますが、一つひとつの
行事がいろいろな人のお陰で無事、安全に行われていることに感
謝します。

池内  梨名（富田林市立明治池中出身）

新体操部

小川  千枝（顧問）
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今年度、未来探究コースは、基礎学力強化の一環として
検定取得を通じて「自分」に「自信」をつけよう！を基に、
実用英語技能検定、日本漢字能力検定、数学検定、社会福
祉介護福祉検定等に挑戦して取り組んでいます。以下は1
年次の宇都宮美琴（陵南中出身）さんの感想です。　
『私はもともと英語が好きでしたが、検定を受けようと
いう気持ちにまでは届きませんでした。しかし、英検の過去問題やライテ
ィング対策等で少しずつ自信をつけ、2次試験対策では、英語科の先生方
にも親身になって指導していただき、その結果、合格書を手にした瞬間は
とても嬉しかったです。
この勢いで「Where there is a will, there is a way」この言葉を
胸に、準2級に挑戦しようと思っています。』

インターハイを初戦敗退という悔し
い結果で終えました。
支えて下さっている方々への感謝の
気持ちを忘れず、この経験を活かし、
これからも日々努力していきます。

【令和5年度全国高等学校総合体育大会】
1回戦　対　福井工業大学附属福井高等学校　0-2

このメンバーとできる最後の大会、春
高予選では感謝の気持ちを忘れずこれ
まで支えてくださった方々に結果で恩返
しします。

【近畿高等学校バレーボール優勝大会戦績】
1回戦　　日ノ本2－0和歌山北
2回戦　　日ノ本1－2大阪城南

私たちバスケットボール
部は、兵庫県ベスト4に入る
ことが目標です。感動・感
謝・挑戦・克己をテーマに兵
庫県で「1番良いチーム」を
目指して頑張っています。
6月に行われたインターハ
イ予選では5位になり近畿大会に出場することができました。練習や
試合ができること、たくさんの方々に支えて頂いていることに感謝し、
3年次にとって最後の公式戦であるウインターカップ予選では、必ずベ
スト4に入れるようにチーム一丸となって頑張ります。

バスケットボール部
姫路市民体育大会では女
子団体戦に2チーム出場し、
優勝・準優勝することがで
きました。男子は、創部2年
目で初めて賞状を獲得する
ことができました。
西播新人大会では女子ダ
ブルス・シングルス共に優勝
し、県大会へはダブルス4
組、シングルス5名が出場し
ます。

バドミントン部

○第57回兵庫県高等学校ユース陸上競技対校選手権大会
田島 未夢（朝日中出身） （2年の部）ハンマー投 2位
山本 奈歩（香寺中出身） （2年の部）走幅跳 5位　 三段跳 6位
○第56回近畿高等学校ユース陸上競技対校選手権大会（奈良鴻ノ池陸上競技場）
田島 未夢（朝日中出身） （2年の部）ハンマー投 9位
｢初めての近畿大会で、思いっきり
緊張して自分の投てきができずに悔
しい結果に終わりました。しかしこの
経験は来年に活かせると思います。こ
の冬に近畿で勝負できる力をつけて全
国インターハイを目指します！」

陸上競技部
3月に行われる、2023年度全国高等学校ゴルフ選手権春季大会出場
に向け、部員全員で切磋琢磨し、日々の練習に取り組んでいきます！
〇男子
・特別国民体育大会 近畿ブロック大会
少年男子の部  個人3位 団体2位
〇女子
・2023年度全国高等学校ゴルフ選手権大会
第67回個人の部  20位タイ
・2023年度日本ジュニアゴルフ選手権競技
女子15～17歳の部  53位タイ

ゴルフ部

卓球部
現在男子5名、女子6名で元気に活動しています。8月に行われた

西播夏季新人大会では2部・3部での出場でしたが、多くの賞状をい
ただくことができました。9月末の県新人戦西播予選では、女子団体
があと1勝という所で惜しくも県大会出場を逃しました。今後はさら
に練習を重ね、1つでも多く勝つことができるように頑張ります。
　　　　　　ミニ団体　男子　　　2部3位トーナメント優勝
　　　　　　ミニ団体　女子　　　2部2位トーナメント準優勝
　　　　　　個人男子シングルス　2部1位トーナメント ベスト16
　　　　　　個人女子シングルス　2部1位トーナメント ベスト4

　　　　　　女子団体　敗者復活トーナメント　準優勝

その他の部活動の紹介
演劇部
現在3年次女子2名、2年次男子2名女子1
名、1年次男子1名女子2名で、秋に行われる
大会に向け頑張っています。
10月28日から実施される兵庫県高等学
校演劇研究会西播支部
発表会に、創作脚本で
の上演に向け猛稽古中
です。

ダンス部
3年次3名、2年次3名、1年次4
名、マネージャー2名で活動してい
ます。
10月5日の学園祭は、1年次には
初めての、2年次には新メンバーを
迎えての、3年次には最後のステー
ジとなりました。
3 年次が引退
し、これからは新
体制で頑張りま
す。

放送部 パソコン部 美術・アニメーション部 吹奏楽部 百人一首部 軽音楽部
音楽（合唱）部 福祉探求部 調理部 生物部 華道部 茶道部 書道部

日ノ本の部活動紹介

本コース1年次は、「幼教新入生歓迎
運動会」を皮切りに、「夏のガーデニン
グ」「季節の壁面作成」を行い、家庭科の
授業ではフェルトでの「小物作り」、音楽
の授業では「ピアノ実技」「振り付き童
謡歌唱」に取り組んできました。そして、
9月11日、待ちに待った幼稚園訪問を実
施する予定でしたが、警報による休校。生徒たちのがっかりした気持ちが
通じたのか10月23日に仕切り直しとなりました。この日は、幼稚園の「特
色授業」の日でもあり、通常の保育以上の教育内容を見学することがで
きました。「時間があっという間だった。もっと園児と触れ合いたかった」
「訪問できて最高！」中には、「園児に信頼される優しい保育士さんになり
ます」という頼もしい一言も聞くことができました。現場の雰囲気を敏感
に感じて、自分の将来の目標を確かにする機会となったようです。卒業ま
で、思いっきり園児たちと触れ合ってください！

前期の取り組み内容の紹介
SAコースでは、「日本一を君の手
に」をテーマに活動しています。
2023年度は新体操部がインターハ
イ、国民体育大会において、日本一
を実現することができました。サッ
カー部、ゴルフ部も全国大会出場を
しています。
スーパーアスリートコースでは、『探究』の時間を使い授業作りをしま
した。スポーツ概論の単元を振り分け、内容をまとめ、板書計画や机間巡
視の仕方、クラスの状況に応じた発問内容など発表に向け準備を行いま
した。課題に対して個人あるいはグループの一員として熱心に取り組み、
公正、協力、責任、参画、共生などの理解を深め、より良い授業を展開で
きるようにしています。
高校3年間で、同級生・先輩・後輩・指導者など、人と人との繋がりを大
切にできるコースとなっております。

FAコースでは“変わりたい　その気
持ちが「私」を動かす”を副題に安定し
た学校生活の継続を目指しています。コ
ースの活動として、「総合的な探究の時
間」で“ボランティア”“ものづくり”“進
路学習”の3つをテーマに年次の隔てな
く学習に取り組んでいます。
“ボランティア”では、校内清掃とペットボトルキャップの回収を行い、
清掃は校舎内、グラウンドの草引きなどにも取り組んでいます。“ものづ
くり”では、SDGsをテーマにしたものづくり体験を実施し、生徒達から
のアイデアで竹ぽっくり、ハリコ、竹で弓矢など様々なものを作製してい
ます。最初は控えめだった生徒達もいつの間にか年次を越えて、仲良く
なり、意欲的に取り組んでいます。“進路学習”では「自分を客観的に見つ
める」をテーマに、進学就職に関わらず必要な「文章を正しく書く力」を
身につけることに重点を置き、自己分析の初歩として自分の長所短所を
振り返りながら、希望する進路を実現するための足掛かりを見つけよう
としています。
本コースでは、これらの取り組みを通して「変わりたい気持ち」を前面
に取り組んでいきます。

学際科学コースでは、『探究』の時間を
使い一人ひとりに合った進路実現を目指
し、タブレットや各種資料を活用しそれ
ぞれの進路を模索しています。
夏休み直前には、アクリエひめじで実
施された外部の「進路説明会」に参加し
ました。広い会場に所狭しと並ぶ大学・
専門学校のブースに並び、直接学校のスタッフの方から資料を見ながら
お話を聞き、質問や疑問を解消していました。聞きたい話が多すぎて、時
間いっぱいブースに入り、終了時間には両手に抱えきれないほどの資料
を抱えて集合していたほどです。
こうして収集した情報をもとに実際に開催されるオープンキャンパス
に参加し、それぞれの学校の雰囲気を体験し、進路決定に繋げてほしい
と願います。
また、定期的な面談も継続的に行い、教員の経験や情報をもとに教育
相談を行っています。小さな疑問もこの面談を通じて解消し、よりよい進
路実現を目指してほしいと思います。

ステップコースでは、体調の関係で欠席日数が
多い生徒に対し、2校時から始まるコースではあ
るものの、大学進学を第一として、夢の実現に向
け取り組んでいます。2校時から7校時まで「学
際科学コース」の生徒と合同で授業を受け、お
互いに切磋琢磨を重ねながら真面目に学校生活
を送っています。学際科学コースとの動きがほとんどなのですが、「総合
的な探究の時間」では、1つのテーマからグループごとにそれぞれのテー
マを設けた探究学習や、検定合格に向けた演習を行っています。また、
「探究（スキル）」では、就職から考える進路の流れを学習しています。こ
れからも大学進学を目指すための学力向上を目指していきます。

未来探究コース 幼児教育・音楽コース

スーパーアスリート（SA）コース

フリーアカデミー（FA）コース

学際科学コース

ステップコース

西播夏季
新人戦での
主な戦績

県新人戦西播予選
高校演劇ショウゲキ・バトルvol.10
演目「高反発枕ちゃん」
第3位　優秀賞

第1回 オープンキャンパス 第2回 オープンキャンパス

フリーアカデミーコース、
ステップコ―ス対象進学相談会

8/26（土）に開催した相談会では40組の中学生・保護者に参加していただきました。多くの参加者があ
ったため、臨時に9/16（土）にも開催しました。急な案内にもかかわらず、16組の参加があり、本校のFA
コース、ステップコースについて多くの関心が寄せられていると感じられました。

サッカー部 バレーボール部

必要な情報や不安に思っていたことをしっ
かり説明してくれたので安心できました。

生徒のみなさんと楽しく関わ
ることができて良かったです。

授業体験で高校生の方がたくさん教え
てくださり、とても楽しかったです。

参加者の声

参加者の声

丁寧な説明で分かりやすかった。生徒一
人ひとりの個性が活かされ、活かすこと
ができる素敵な学校だと感じました。

分かりやすく、生徒が主導でやっ
ていたことも自主性があって校風
が感じられてよかったです。

ダンス部による制服紹介や、生徒
によるコースの説明などとても魅
力的でした。

11月25日（土）『「私のこれから」を発見！』テーマ、各コースの説明・体験授業。第3回

オープンキャンパス
10月14日（土）の10時から第2回オープンキャンパスを実施したところ、129組もの参加者にご来校い
ただきました。オープニングは、今年の全国インターハイ・国体の2冠に輝いた新体操部の演技で始ま
り、前半は学校説明、後半は「楽しく学ぶ、喜んで学ぶ」をテーマに「英語によるアフレコ体験」「バドミントンの『魅力』を体感しよう！！」
など、国語・地歴公民・数学・理科・保健体育・音楽・英語・家庭・情報と、普段本校で実施している授業を体験していただきました。

7月1日（土）、曇天で時々雨模様の天候ではありましたが、早朝より144組の中学生及び保護者の方々が参加され、第1回オープンキャ
ンパスが開催されました。
10時からのチャペルでの全体会では、ダンス部による制服紹介から始まり、本校の特色であるコース制や単位制についての説明、そし
て在校生により、それぞれの学びの場であるコースの紹介や学校行事、日本一に輝いたサッカー部や新体操部を
はじめ、7つの強化指定クラブの紹介、文化部の紹介が行われ、会場の皆さんは熱心に聞き入っておられました。
最後に校内見学が4班に分かれて実施され、その後の質問コーナーにも多くの方が参加され、日ノ本学園の魅
力を十分に感じとってもらえた1日になったのではないかと思います。

コース紹介

近畿大会 優秀選手賞
白崎 なゆた

（春日部市立豊野中出身）
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今年度、未来探究コースは、基礎学力強化の一環として
検定取得を通じて「自分」に「自信」をつけよう！を基に、
実用英語技能検定、日本漢字能力検定、数学検定、社会福
祉介護福祉検定等に挑戦して取り組んでいます。以下は1
年次の宇都宮美琴（陵南中出身）さんの感想です。　
『私はもともと英語が好きでしたが、検定を受けようと
いう気持ちにまでは届きませんでした。しかし、英検の過去問題やライテ
ィング対策等で少しずつ自信をつけ、2次試験対策では、英語科の先生方
にも親身になって指導していただき、その結果、合格書を手にした瞬間は
とても嬉しかったです。
この勢いで「Where there is a will, there is a way」この言葉を
胸に、準2級に挑戦しようと思っています。』

インターハイを初戦敗退という悔し
い結果で終えました。
支えて下さっている方々への感謝の
気持ちを忘れず、この経験を活かし、
これからも日々努力していきます。

【令和5年度全国高等学校総合体育大会】
1回戦　対　福井工業大学附属福井高等学校　0-2

このメンバーとできる最後の大会、春
高予選では感謝の気持ちを忘れずこれ
まで支えてくださった方々に結果で恩返
しします。

【近畿高等学校バレーボール優勝大会戦績】
1回戦　　日ノ本2－0和歌山北
2回戦　　日ノ本1－2大阪城南

私たちバスケットボール
部は、兵庫県ベスト4に入る
ことが目標です。感動・感
謝・挑戦・克己をテーマに兵
庫県で「1番良いチーム」を
目指して頑張っています。
6月に行われたインターハ
イ予選では5位になり近畿大会に出場することができました。練習や
試合ができること、たくさんの方々に支えて頂いていることに感謝し、
3年次にとって最後の公式戦であるウインターカップ予選では、必ずベ
スト4に入れるようにチーム一丸となって頑張ります。

バスケットボール部
姫路市民体育大会では女
子団体戦に2チーム出場し、
優勝・準優勝することがで
きました。男子は、創部2年
目で初めて賞状を獲得する
ことができました。
西播新人大会では女子ダ
ブルス・シングルス共に優勝
し、県大会へはダブルス4
組、シングルス5名が出場し
ます。

バドミントン部

○第57回兵庫県高等学校ユース陸上競技対校選手権大会
田島 未夢（朝日中出身） （2年の部）ハンマー投 2位
山本 奈歩（香寺中出身） （2年の部）走幅跳 5位　 三段跳 6位
○第56回近畿高等学校ユース陸上競技対校選手権大会（奈良鴻ノ池陸上競技場）
田島 未夢（朝日中出身） （2年の部）ハンマー投 9位
｢初めての近畿大会で、思いっきり
緊張して自分の投てきができずに悔
しい結果に終わりました。しかしこの
経験は来年に活かせると思います。こ
の冬に近畿で勝負できる力をつけて全
国インターハイを目指します！」

陸上競技部
3月に行われる、2023年度全国高等学校ゴルフ選手権春季大会出場
に向け、部員全員で切磋琢磨し、日々の練習に取り組んでいきます！
〇男子
・特別国民体育大会 近畿ブロック大会
少年男子の部  個人3位 団体2位
〇女子
・2023年度全国高等学校ゴルフ選手権大会
第67回個人の部  20位タイ
・2023年度日本ジュニアゴルフ選手権競技
女子15～17歳の部  53位タイ

ゴルフ部

卓球部
現在男子5名、女子6名で元気に活動しています。8月に行われた

西播夏季新人大会では2部・3部での出場でしたが、多くの賞状をい
ただくことができました。9月末の県新人戦西播予選では、女子団体
があと1勝という所で惜しくも県大会出場を逃しました。今後はさら
に練習を重ね、1つでも多く勝つことができるように頑張ります。
　　　　　　ミニ団体　男子　　　2部3位トーナメント優勝
　　　　　　ミニ団体　女子　　　2部2位トーナメント準優勝
　　　　　　個人男子シングルス　2部1位トーナメント ベスト16
　　　　　　個人女子シングルス　2部1位トーナメント ベスト4

　　　　　　女子団体　敗者復活トーナメント　準優勝

その他の部活動の紹介
演劇部
現在3年次女子2名、2年次男子2名女子1
名、1年次男子1名女子2名で、秋に行われる
大会に向け頑張っています。
10月28日から実施される兵庫県高等学
校演劇研究会西播支部
発表会に、創作脚本で
の上演に向け猛稽古中
です。

ダンス部
3年次3名、2年次3名、1年次4
名、マネージャー2名で活動してい
ます。
10月5日の学園祭は、1年次には
初めての、2年次には新メンバーを
迎えての、3年次には最後のステー
ジとなりました。
3 年次が引退
し、これからは新
体制で頑張りま
す。

放送部 パソコン部 美術・アニメーション部 吹奏楽部 百人一首部 軽音楽部
音楽（合唱）部 福祉探求部 調理部 生物部 華道部 茶道部 書道部

日ノ本の部活動紹介

本コース1年次は、「幼教新入生歓迎
運動会」を皮切りに、「夏のガーデニン
グ」「季節の壁面作成」を行い、家庭科の
授業ではフェルトでの「小物作り」、音楽
の授業では「ピアノ実技」「振り付き童
謡歌唱」に取り組んできました。そして、
9月11日、待ちに待った幼稚園訪問を実
施する予定でしたが、警報による休校。生徒たちのがっかりした気持ちが
通じたのか10月23日に仕切り直しとなりました。この日は、幼稚園の「特
色授業」の日でもあり、通常の保育以上の教育内容を見学することがで
きました。「時間があっという間だった。もっと園児と触れ合いたかった」
「訪問できて最高！」中には、「園児に信頼される優しい保育士さんになり
ます」という頼もしい一言も聞くことができました。現場の雰囲気を敏感
に感じて、自分の将来の目標を確かにする機会となったようです。卒業ま
で、思いっきり園児たちと触れ合ってください！

前期の取り組み内容の紹介
SAコースでは、「日本一を君の手
に」をテーマに活動しています。
2023年度は新体操部がインターハ
イ、国民体育大会において、日本一
を実現することができました。サッ
カー部、ゴルフ部も全国大会出場を
しています。
スーパーアスリートコースでは、『探究』の時間を使い授業作りをしま
した。スポーツ概論の単元を振り分け、内容をまとめ、板書計画や机間巡
視の仕方、クラスの状況に応じた発問内容など発表に向け準備を行いま
した。課題に対して個人あるいはグループの一員として熱心に取り組み、
公正、協力、責任、参画、共生などの理解を深め、より良い授業を展開で
きるようにしています。
高校3年間で、同級生・先輩・後輩・指導者など、人と人との繋がりを大
切にできるコースとなっております。

FAコースでは“変わりたい　その気
持ちが「私」を動かす”を副題に安定し
た学校生活の継続を目指しています。コ
ースの活動として、「総合的な探究の時
間」で“ボランティア”“ものづくり”“進
路学習”の3つをテーマに年次の隔てな
く学習に取り組んでいます。
“ボランティア”では、校内清掃とペットボトルキャップの回収を行い、
清掃は校舎内、グラウンドの草引きなどにも取り組んでいます。“ものづ
くり”では、SDGsをテーマにしたものづくり体験を実施し、生徒達から
のアイデアで竹ぽっくり、ハリコ、竹で弓矢など様々なものを作製してい
ます。最初は控えめだった生徒達もいつの間にか年次を越えて、仲良く
なり、意欲的に取り組んでいます。“進路学習”では「自分を客観的に見つ
める」をテーマに、進学就職に関わらず必要な「文章を正しく書く力」を
身につけることに重点を置き、自己分析の初歩として自分の長所短所を
振り返りながら、希望する進路を実現するための足掛かりを見つけよう
としています。
本コースでは、これらの取り組みを通して「変わりたい気持ち」を前面
に取り組んでいきます。

学際科学コースでは、『探究』の時間を
使い一人ひとりに合った進路実現を目指
し、タブレットや各種資料を活用しそれ
ぞれの進路を模索しています。
夏休み直前には、アクリエひめじで実
施された外部の「進路説明会」に参加し
ました。広い会場に所狭しと並ぶ大学・
専門学校のブースに並び、直接学校のスタッフの方から資料を見ながら
お話を聞き、質問や疑問を解消していました。聞きたい話が多すぎて、時
間いっぱいブースに入り、終了時間には両手に抱えきれないほどの資料
を抱えて集合していたほどです。
こうして収集した情報をもとに実際に開催されるオープンキャンパス
に参加し、それぞれの学校の雰囲気を体験し、進路決定に繋げてほしい
と願います。
また、定期的な面談も継続的に行い、教員の経験や情報をもとに教育
相談を行っています。小さな疑問もこの面談を通じて解消し、よりよい進
路実現を目指してほしいと思います。

ステップコースでは、体調の関係で欠席日数が
多い生徒に対し、2校時から始まるコースではあ
るものの、大学進学を第一として、夢の実現に向
け取り組んでいます。2校時から7校時まで「学
際科学コース」の生徒と合同で授業を受け、お
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を送っています。学際科学コースとの動きがほとんどなのですが、「総合
的な探究の時間」では、1つのテーマからグループごとにそれぞれのテー
マを設けた探究学習や、検定合格に向けた演習を行っています。また、
「探究（スキル）」では、就職から考える進路の流れを学習しています。こ
れからも大学進学を目指すための学力向上を目指していきます。

未来探究コース 幼児教育・音楽コース

スーパーアスリート（SA）コース

フリーアカデミー（FA）コース

学際科学コース

ステップコース

西播夏季
新人戦での
主な戦績

県新人戦西播予選
高校演劇ショウゲキ・バトルvol.10
演目「高反発枕ちゃん」
第3位　優秀賞
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てくださり、とても楽しかったです。

参加者の声

参加者の声

丁寧な説明で分かりやすかった。生徒一
人ひとりの個性が活かされ、活かすこと
ができる素敵な学校だと感じました。
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7月1日（土）、曇天で時々雨模様の天候ではありましたが、早朝より144組の中学生及び保護者の方々が参加され、第1回オープンキャ
ンパスが開催されました。
10時からのチャペルでの全体会では、ダンス部による制服紹介から始まり、本校の特色であるコース制や単位制についての説明、そし
て在校生により、それぞれの学びの場であるコースの紹介や学校行事、日本一に輝いたサッカー部や新体操部を
はじめ、7つの強化指定クラブの紹介、文化部の紹介が行われ、会場の皆さんは熱心に聞き入っておられました。
最後に校内見学が4班に分かれて実施され、その後の質問コーナーにも多くの方が参加され、日ノ本学園の魅
力を十分に感じとってもらえた1日になったのではないかと思います。
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心の飾りを

11／25（土）午前の部　10：00～12：00
　　　　　 午後の部　14：00～16：00

第1回
第2回

　あの日から78年。広島平和記
念式典の準備が行われていたと
ても暑い8月2日に、私はその場
所を訪れました。広島に落とさ
れた1発の原子爆弾がもたらした
悲劇を改めて実感することにな
りました。今、起こっている戦争
で、再び同じ惨劇が起きないこ
とを強く私は願いました。

楽しかった！

うずら かわいい！

第3回 オープンキャンパス 11／18（土）
12／2（土）

願書受付
一次試験

2024年1月19日（金）～25日（木）　9：00～16：00（土・日を除く）
2024年2月10日（土）

9：00～12：00
9：00～12：00
13：30～16：00

第3回

第4回

12／9（土）

12／23（土）

9：00～12：00
13：30～16：00
9：00～12：00
13：30～16：00

個別相談日

一次入試
12／16（土）午前の部　10：00～12：00
　　　　　 午後の部　14：00～16：00

入試説明会

今後の日程

学 園 祭
　10月5日（木)・6日（金）の2日間にわたって「オンリー・ワン～
無限の可能性～」をテーマに学園祭を開催しました。今年は模擬
店の時間制約をなくし、両日ともに保護者にも来校していただけるようにしました。生
徒・保護者ともに楽しいひと時を過ごしてもらい、主催した生徒会総務・学園祭実行委
員も「やり切れてよかった」と達成感を感じていました。来年度は生徒たちの個性あふ
れるアイデアを反映し、さらに多彩な催しができる学園祭にしたいと願っております。

青春18きっぷ広島への旅に参加して

ドローン教室を受講して

1年1組　井岡陽毬
　　　　  （小野中出身）

　私は、もっとドローン
を操縦したいと思いま
した。自分がこんなにも
熱 心 に「や ってみた
い！」と思えることは数
少ないからです。ドロー
ン操作が上手になるよ
うに、もっとドローン教
室を開催して欲しいと
思いました。

2年6組　中村茉優（姫路高丘中出身）

2023ジュニアナインボール世界選手権 見事に5位入賞! 金澤 蒼生（泉中出身）
　1年2組の金澤蒼生さんが、4月30日に東京で行われたJOCジュニアオリンピックカップ大会全日本ジュニアナインボール選手権大会におい
て見事優勝しました。この結果を受け、8月28日から台湾で行われたアジア大会に出場しました。結果は惜
しくも予選敗退となりましたが、10月18日からオーストリアで行われた、2023ジュニアナインボール世界
選手権男子U-17部門では、アジア大会で予選敗退となった反省をもとに堂々と試合を行い、見事5位入賞
という素晴らしい成績を収めることができました。大会参加にあたり、校内の掲示板でお知らせしたとこ
ろ、多くの生徒が応援メッセージを書いてくれました。金澤さんも日ノ本学園生の温かさを感じ、皆さんの
思いを力に健闘しました。これからも応援のほど、よろしくお願いいたします。

国体優勝！ 兵庫県国体チーム
3連覇の快挙！！

　新体操部創部15年目、初めてインターハイで優勝させていただきました。コロナが開け、会場にはたくさんの観
客がおられ、緊張感の高まる後半での演技順ではありましたが、観客の声援が大きく聞こえる中、選手たちは楽し
んでのびのびと踊ることができました。
　たくさん応援していただいた皆様に心から
感謝申し上げます。

体育大会
　私たち新体操部は、8／11（金）・12（土）に北海道で行われたインターハイに出場しました。本番1本は落下ミス
もあり、悔しい部分もありましたが、私たちが練習の時からこだわり続けてきた芸術の部分で大きく評価をしてい
ただき、優勝することができました。
　この結果から次の日本で一番大きな試合となる全日本新体操選手権大会への切符もいただきました。全日本新
体操選手権大会では日ノ本らしい演技をみせきり、楽しく踊れるように頑張ります。

　2019年の茨城国体、2022年のとちぎ国体、そ
して今年の鹿児島国体と兵庫県チームは3連覇
を果たしました。
国民体育大会に
おいて、毎年本校
の生徒も兵庫県
代表選手として
代々大活躍し、
優勝に貢献して
います。

第76回 全日本新体操選手権大会
団体種目別フープ 優勝！！

　第76回全日本新体操選手権大会（10/27-29於：武蔵野の森総合ス
ポーツプラザ）において、団体種目別フープで、見事優勝という快挙を
成し遂げました。
　また、個人総合においては、3年次の安田愛花（宝塚中出身）が16位、
団体総合で8位（安田・菅原・池内・常住・三間）入賞となりました。この
ように、本年度の最高の大
会で素晴らしい成績を収め
ることができたのは、関係
者の皆様のご声援とご支援
の賜物と感謝いたします。あ
りがとうございました。

　10月27日（金）日ノ本学
園グランドにおいて体育大
会が開催されました。
今年度は男子生徒がより競技に参加ができるように、新種目や応
援合戦など活躍の場が広がる種目を追加しました。男子生徒の
勢いは凄まじく午前中は盛り上がりが最高潮でした。しかし、午
後からは急な天候の変化により、中止の判断をしなければならな
い状況は辛かったです。
　インフルエンザなどが猛威を振るっていますが、一つひとつの
行事がいろいろな人のお陰で無事、安全に行われていることに感
謝します。

池内  梨名（富田林市立明治池中出身）

新体操部

小川  千枝（顧問）
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